



México se incorpora a la FISEM

La Asociación Nacional de Profesores de Matemáticas de México ha solicitado su adhesión a la Federación Iberoamericana de Sociedades de Educación Matemática y el Presidente de la Federación, el profesor Paulo Figueiredo, de Brasil, les ha dirigido el siguiente mensaje:

Prezado Eduardo Mancera,

Com muita satisfação recebi a boa-nova do pedido de adesão da Associação Nacional de Profesores de Matemáticas de México à FISEM. Concordo plenamente com as considerações que nosso colega Luis Balbuena fez a respeito da importância para a FISEM da participação da Associação, que, além de tudo, já vem contribuindo para nossa Federação.

Estou enviando ao prezado colega cópia do e-mail que recebi do Luis, com a indicação dos procedimentos formais para oficializar a adesão desejada por todos nós.

Um grande abraço,
Paulo Figueiredo Lima

Desde UNIÓN celebramos esta incorporación y hacemos votos para que se sigan sumando sociedades de otras naciones.

A partir de este número de UNIÓN, la bandera de México se suma a nuestra portada y les damos así la más cordial bienvenida.

Está de más decir que invitamos a nuestros colegas mexicanos a que nos transmitan sus muchas experiencias e investigaciones para hacerlas llegar a los miles de profesores y profesoras que nos visitan de manera continuada.

El equipo editor de UNIÓN